

EN WOOD GLIDE

Features: A sliding film that prevents jams by neutralizing and inhibiting resin buildup on the surfaces of woodworking machines. Prevents sawdust and wood shavings from adhering to work surfaces. Drives off moisture and prevents corrosion on bare metal machinery tables. Cleans setting guides, hand screws and measuring stops on woodworking machinery. Silicone and wax-free.

Uses: Can be used on all woodworking machines.

Directions: Brush or spray directly on the work surfaces.

Cautions: Must not be applied directly to the workpiece. Preliminary testing is required for painted parts.

This information is based on our experience. Preliminary tests are advised before use. For more details, see the technical data sheet.

FR NEUTRALISANT DE RÉSINE

Caractéristiques: Un film coulissant qui empêche les bourrages en neutralisant et en inhibant l'accumulation de résine sur les surfaces des machines de menuiserie. Empêche la sciure et les copeaux de bois d'adhérer aux surfaces de travail. Déplace l'humidité et empêche la corrosion sur les tables de machines en métal nu. Nettoie les guides de réglage, les vis à main et les butées de mesure sur les machines à bois. Sans silicone et cire.

Utilisations: Peut être utilisé sur toutes les machines de menuiserie.

Mode d'emploi: Brosser ou vaporiser directement sur les surfaces de travail.

Avertissements: Ne doit pas être appliquée directement sur les pièces d'œuvre. Les tests préliminaires sont nécessaires pour les pièces peintes.

Cette information est basée sur notre expérience. Des tests préalables sont avisés avant l'utilisation. Pour plus de détails, voir la fiche technique.

Not for retail sale/Pas pour la vente au détail

Made in Germany/Fabriqué en Allemagne

Art. 893.070 083



WOOD GLIDE

**NEUTRALISANT
DE RÉSINE**



Net content/Contenu net:

5 L (1.32 US gal)

CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER | CLEANING, REMOVING | NETTOYER, ÉLIMINER | CLEANING, REMOVING

DANGER Flammable liquid and vapor. May be fatal if swallowed and enters airways. May cause drowsiness or dizziness.

Prevention: Keep away from heat, hot surfaces, sparks, open flames and other ignition sources. No smoking. Avoid breathing mist or vapors. Use only outdoors or in a well-ventilated area. Wear protective gloves/protective clothing/eye protection/face protection. **Response:** IF SWALLOWED: Immediately call a POISON CENTER/doctor. DO NOT induce vomiting. IF ON SKIN (or hair): Take off immediately all contaminated clothing. Rinse skin with water. IF INHALED: Remove person to fresh air and keep comfortable for breathing. Call a POISON CENTER/doctor if you feel unwell. **Storage:** Store in a well-ventilated place. Keep container tightly closed. Store locked up. **Disposal:** Dispose of contents/container to an approved waste disposal plant.



See the **SDS** for more info at/*Voir la FDS* pour plus d'info au:
wurth.ca or call/*ou appelez*: **1-800-263-5002**

Imported by/*Importé par*: **Würth Canada Limited/Limitée**
345 Hanlon Creek Blvd, Guelph, ON, N1C 0A1

DANGER Liquide et vapeurs inflammables. Peut être mortel en cas d'ingestion et de pénétration dans les voies respiratoires. Peut provoquer somnolence ou des vertiges. **Prévention:** Tenir à l'écart de la chaleur, des surfaces chaudes, des étincelles, des flammes nues et de toute autre source d'ignition. Ne pas fumer. Éviter de respirer les brouillards ou les vapeurs. Utiliser seulement en plein air ou dans un endroit bien ventilé. Porter des gants de protection/des vêtements de protection/un équipement de protection des yeux/du visage. **Intervention:** EN CAS D'INGESTION: Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON/un médecin. NE PAS faire vomir. EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU (ou les cheveux): Enlever immédiatement tous les vêtements contaminés. Rincer la peau à l'eau. EN CAS D'INHALATION: Transporter la personne à l'extérieur et la maintenir dans une position où elle peut confortablement respirer. Appeler un CENTRE ANTIPOISON/un médecin en cas de malaise. **Entreposage:** Stocker dans un endroit bien ventilé. Maintenir le récipient fermé de manière étanche. Garder sous clef. **Élimination:** Éliminer le contenu/récipient dans une installation d'élimination des déchets agréée.



WOOD GLIDE

NEUTRALISANT DE RÉSINE



Net content/Contenu net:

5 L (1.32 US gal)